

## Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Rakor Pimpinan Daerah Provinsi Sulawesi Selatan Bersama Tim Desk Koordinasi Pilkada Serentak Kemenkopolkam

Ahmad Rohanda - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Nov 27, 2024 - 09:23



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP, menghadiri rapat koordinasi dengan

Pimpinan Daerah Provinsi Sulawesi Selatan serta Kabupaten/Kota, yang dilaksanakan bersama Tim Desk Koordinasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Kemenkopolkam Tahun 2024, bertempat di Ruang Rapat Kantor Gubernur Sulawesi Selatan, Makassar, Selasa (26/11/2024).

Rapat tersebut dipimpin oleh Staf Ahli Menko Polhukam Bidang Kedaulatan Wilayah dan Kemaritiman, Laksamana Muda TNI Dr. Suharto, S.H., M.Si (Han)., CIQnR., CIQaR, yang bertujuan untuk memastikan kesiapan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada serentak yang akan digelar pada 27 November 2024 mendatang.



Usai Rapat Kordinasi tersebut Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan pentingnya persiapan matang dalam menghadapi Pilkada 2024. “Sebagai aparat keamanan, kami akan memastikan bahwa setiap tahapan Pilkada dapat berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Kami siap mendukung penuh semua kegiatan yang berkaitan dengan Pilkada di Sulawesi Selatan,” ujarnya.

Selain membahas persiapan teknis pelaksanaan Pilkada, rapat ini juga membahas potensi hambatan yang mungkin timbul di lapangan serta strategi mitigasi yang akan diterapkan guna menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada berlangsung.

Rapat ini menjadi bagian dari upaya pemerintah untuk meningkatkan koordinasi dan sinergi dalam menghadapi tantangan Pilkada serentak yang semakin kompleks, serta memastikan terselenggaranya pemilu yang adil, demokratis, dan

aman bagi seluruh masyarakat Sulawesi Selatan.

Turut hadir pada Rapat Koordinasi tersebut diantaranya, Pj. Gubernur Sulawesi Selatan Prof. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H., Kasdam XIV/Hasanuddin Brigjen TNI Rusmili, S.I.P., M.Si., Kaskoopsud II Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, S.Sos., Wakapolda Sulawesi Selatan Brigjen Pol Nasri, S.I.K., M.H., Kabinda Sulawesi Selatan Brigjen TNI Arman Dahlan, Wadanlatamal VI/Makassar Kolonel Laut Dados Raino., Wakajati Sulawesi Selatan Teuku Rahman, S.H., M.H. (Pen Hnd)